

Constancia/ "Achí y San Jacinto del Cauca necesitan medidas urgentes ante desbordamiento del rio Cauca", Senador Araújo

Bogotá, 18 de noviembre del 2014. La siguiente es la constancia radicada por el Senador Fernando Nicolás Araújo, en plenaria del Senado, respecto a la grave situación que padecen los municipios de San Jacinto del Cauca y Achí en el Sur de Bolívar, por el aumento del caudal del río Cauca.

"En el municipio de Achí, Bolívar, el agua ha inundado varias viviendas y la Iglesia de la cabecera municipal. La comunidad ha colocado alrededor de 13 mil sacos de arena para contrarrestar la situación debido a que no les ha llegado ayuda de parte gobierno nacional.

En la subregión de Corcovado, colapsó el puente que une al municipio de Achí con Puerto Venecia, interrumpiendo la comunicación terrestre.

Paraíso, Tierra Santa, La Golosina, Tres Cruces, Puerto Isabel, Guacamayo, La Riqueza, Playitas, Tenche, Cara de gato, entre otros corregimientos del municipio de Achí, ya están en "alerta roja".

Esta misma situación ha causado estragos en el municipio de San Jacinto del Cauca, específicamente en los corregimientos de Galindo, La Raya y México, y en las veredas Las Riquezas y El Sinaí donde se han perdido más de mil hectáreas de arroz. En este municipio van cerca de 700 familias y 300 viviendas afectadas por las inundaciones.

En el corregimiento de Tenche de San Jacinto del Cauca, Bolívar, el río está a punto de romper un dique de contención que, de ser así, se afectarían las poblaciones de Guaranda, Majagual, San Marcos y Sucre, en el departamento de Sucre.

Honorables congresistas, quiero alertarlos sobre la situación de estos municipios del departamento de Bolívar donde nuevamente el agua en lugar de ser fuente de riquezas y bondades es causa de calamidades. Solicitamos al gobierno nacional tomar medidas urgentes para evitar que el problema se extienda no sólo a otros municipios de Bolívar, sino también al departamento de Sucre".